

## **Kirchenmusikalische Ausbildungskurse: Neue Ausbildungskurse im Bistum Aachen**

**Im Bistum Aachen beginnen neue kirchenmusikalische Kurse. Wer Freude an Orgel- oder Chormusik hat, selber gerne Musik machen und sich Fortbilden möchte, kann im vielfältigen musikalischen Kursangebot, das das Bistum Aachen zusammen mit den Regionalkantoren vor Ort veranstaltet, ein passendes Angebot finden.**

*Von Bistum Aachen  
31. Aug. 2024*



Im Oktober startet ein neuer Durchgang des „C-Kurses“, der zweijährigen kirchenmusikalischen Ausbildung, bei der die Teilnehmenden ab 16 Jahren Orgelspiel und/oder Chorleitung, und weitere musikalische Fächer wie Tonsatz, Gehörbildung und Stimmbildung haben. Der regelmäßige Unterricht findet in Heinsberg statt, hinzu kommen in etwa monatlichen Abständen Lehrveranstaltungen in Aachen.

Für Begeisterte der modernen geistlichen Musik startet der Qualifizierungslehrgang „Christliche Populärmusik“ mit Unterricht in den Fächern Klavier oder Gitarre und Kursen in Jazzharmonielehre, Songwriting, Bandcoaching, Beschallung u.a.

Für Interessierte an gottesdienstlichem Gesang wird der „Kantorenkurs“ angeboten.

Neu ist der „Basiskurs Orgel“ für Menschen jeden Alters, die das Orgelspiel erlernen möchten, aber noch wenige Voraussetzungen an Tasten haben.

Alle Kurse werden vom Bistum bezuschusst, so dass die Kosten für alle Ausbildungsgänge sehr attraktiv sind. Weitere Informationen u.a. über die Aufnahmebedingungen gibt es unter [www.kirchenmusik-im-bistum-aachen.de](http://www.kirchenmusik-im-bistum-aachen.de) und bei Regionalkantor Alexander Müller aus Heinsberg.